



• ARRIBA Y ABAJO •



Juan Carlos Suárez-Quinones. El consejero de Fomento ha impulsado un convenio con la Universidad de Salamanca que permitirá a la institución académica y a sus investigadores utilizar el centro de supercomputación de Castilla y León y favorecer así nuevas investigaciones.



Julián Ramos. El Ayuntamiento de Guijuelo, con su alcalde Julián Ramos a la cabeza, ha presentado un ambicioso proyecto para recuperar el parque de la dehesa con la ayuda de la Junta de Castilla y León que incluye la construcción de un auditorio.



Lale Cubino. El exciclista bejarano será el director del nuevo equipo Bolivia Ciclismo, que cuenta con el apoyo del gobierno boliviano. Cubino dirigirá, entre varios corredores americanos, a ocho españoles y el próximo 24 de noviembre será presentado en España.

